

PALEOLITHIQUE INFÉRIEUR ET MOYEN A SCLAYN
(PROVINCE DE NAMUR, BELGIQUE)

La terrasse s'étendant devant l'entrée de la grotte supérieure de Sclayn (Scladinia) a fait l'objet de deux campagnes de fouilles en été 1978 et 1979. D'une façon tout à fait provisoire, on peut reconnaître deux entités principales dans la stratigraphie. L'unité supérieure, tronquée par les travaux antérieurs, contient des dépôts contemporains de la première partie de la dernière glaciation (Würm) et l'occupation humaine y a été observée au sein d'une strate attribuée à une oscillation tempérée. Le matériel archéologique peut être attribué à un Moustérien (biface cordiforme, nucléus centripètes). L'unité inférieure est séparée de la précédente par une interruption attestant des conditions climatiques nettement plus chaudes et sans doute contemporaines du dernier interglaciaire; elle correspond à l'avant-dernière période glaciaire (Riss) et contient différentes phases de réchauffement modéré. L'une d'elles contient un matériel faunique important. Plus bas, mais toujours dans les formations rissiennes, une industrie sur éclats de quartz et de quartzite fut découverte. Les différentes études sont actuellement en cours dans différents laboratoires de Belgique.

M. OTTE, B. BASTIN, P. HAESAERTS, A. GAUTIER.